



Lic. Medicina Veterinaria y Zootecnia

7to Cuatrimestre

Marissa Cruz Paz

“Control Total De Calidad ”

M.V.Z: Roman Reyes Velázquez

Cancino

Tapachula, Chiapas



Filosofía

Oriental y occidental



Relación al profesionalismo Para bien o para mal, el Japón hace escaso hincapié en el profesionalismo. Cuando un ingeniero se vincula a la empresa, empieza a rotar entre las distintas divisiones como diseño, manufactura y control de calidad, el sistema no crea profesionales de la más alta competencia, pero el profesionalismo es un legado del antiguo sistema de los gremios



el occidente se hace mucho hincapié en el profesionalismo ven la especialización. Por lo tanto, los asuntos de control de calidad llegan a convertirse en campo exclusivo de los especialistas. En los países occidentales cuando un especialista en control de calidad se vincula a una empresa, pasa directamente a la división de c.c.e. ese sistema es bueno para producir especialistas

Bibliografía:



[https://es.wikipedia.org/wiki/Filosof%C3%A1a
Da_occidental](https://es.wikipedia.org/wiki/Filosof%C3%A1a_Da_occidental)